

Campus-Cup Coburg – ein spannender Wellenritt bis zur Erfolgswelle

Angeknüpft an den bayernweiten Erfolgen der Hochschule Coburg am bayernweiten Wettbewerb im Bereich Existenzgründungen & Entrepreneurship, hat auch in diesem Wintersemester 2023/24 an der Hochschule Coburg der Management-Cup, ein IT-gestütztes Unternehmensplanspiel, stattgefunden.

Wie in der Realität meistens auch der Fall, gingen die unterschiedlichen Unternehmen, die in diesem Campus-Cup gegründet wurden, mit jeweils unterschiedlichen Knowhow-Levels in Working in Progress.

Beim Erstellen der jeweiligen Businesspläne hatte sich zwar ein Unternehmen „SurfCo“ (Unternehmen 2) von der Konkurrenz durch einen exzellenten Businessplan abgehoben, allerdings konnte diese Euphorie insoweit gedämpft werden, dass sich zu Beginn der Marktsimulation in der 1. Spielperiode das Unternehmen „Ape Razor“ (Unternehmen 4) gegenüber den Wettbewerbern behaupten konnte. Bereits in der 3. Spielperiode musste sich dann „Ape Razor“ (Unternehmen 4) von „Riptide Tigers“ (Unternehmen 3) und „Speed Wave“ (Unternehmen 1) geschlagen geben. In Periode 4 wandelte sich schon wieder das Bild der Wellenreiter. „SurfCo“ (Unternehmen 2) positionierte sich an 1. Stelle, knapp gefolgt von „Surf&Curve“ (Unternehmen 5), die in Periode 5 schließlich die Konkurrenz abhängen konnten. In Periode 6 waren schließlich „SurfCo“ (Unternehmen 2) und „SpeedWave“ (Unternehmen 1) wieder auf den ersten Plätzen, gefolgt von „Surf&Curve“ (Unternehmen 5).

Am Ende durften alle Unternehmen ihr Können im Rahmen von Unternehmenspräsentationen gegenüber ihren Fremdkapitalgeber:innen unter Beweis stellen. „Ape Razor“ (Unternehmen 4) überzeugte die Jury am meisten, gefolgt von „Surf&Curve“ (Unternehmen 5).

Insgesamt konnte dann in der Tat „Surf&Curve“ - as best wave surfer in the competition - den gesamten Campus Cup, knapp vor „Ape Razor“ (Unternehmen 4) gewinnen.

Die beiden Spielleitungen, Prof. Gerhard Stützle und Jasmin Schauder, gratulieren zu diesem spannenden Wellenritt bis zur Erfolgswelle. Das Team des Unternehmens „Surf&Curve“, das nun in die nächste Runde des bayernweiten Management-Cups vorrücken darf, hat nun die Chance, im Herbst 2024 wiederum den Pokal für das beste Management an die Hochschule Coburg zu holen. Hierzu drücken wir ganz fest die Daumen!



Foto: Jasmin Schauder, Dozentin der Hochschule Coburg

Die Spielleitung – Jasmin Schauder